

Sábado 17 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=UMCgylJmzf0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopgear.com/listen/33b0f79/click-gobernacion-de-santander-16-17-18-19-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Un tapete verde llamado San Andrés fue sede del octavo consejo comunal ‘De la mano con la gente’

- *Gobernador anunció la inversión de 5.000 millones de pesos para educación, salud y vivienda en San Andrés*

SAN ANDRÉS. Rodeado de verdes montañas, aire limpio, gente amable, más uno de los atractivos naturales más bellos de Santander, como es la laguna de Ortices, San Andrés se constituye en un sitio ideal para vivir y disfrutar de las bondades del medio ambiente. Este municipio, que cuenta con 10 mil habitantes, fue el lugar escogido por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para realizar su octavo consejo comunal ‘De la mano con la gente’.

Hasta esta localidad, donde prevalecen los cultivos de café y la caña de panelera o de azúcar, y también es rico en ganadería, llegó este sábado la Administración Departamental de Santander en pleno, para conocer las necesidades de sus comunidades y brindar soluciones inmediatas. La caravana fue encabezada por el gobernador Richard Aguilar Villa, quien recorrió los 104 kilómetros de carretera desde Bucaramanga, buena parte de este trayecto lo hizo al volante para conocer el real estado de la vía, Curos- Málaga.

“Siento y tengo fe que la labor de nuestros congresistas y con la ayuda del Gobierno Nacional tendremos la vía Curos - Málaga pavimentada muy pronto, para mejorar la calidad de vida de toda esta hermosa provincia de García Rovira”, dijo el Gobernador frente a más de 1.000 personas que asistieron al polideportivo de San Andrés, donde se presidió el consejo comunal número 8.

Minutos antes de iniciar oficialmente las intervenciones, la Sinfónica del Municipio y el grupo de danzas del colegio Fray José de Las Casas animaron el encuentro con interpretaciones como la Guabina Santandereana y Rumba Campesina. Luego interpretaron las notas del Himno Nacional. El consejo comunal empezó hacia las 8:00 y terminó a las 11:00 de la mañana de este sábado.

Uno de los estudiantes, Daniel Augusto Méndez, recitó con agrado la poesía ‘Canto a Santander’, donde descubrió con su rima lo bella que es esta tierra. También participaron del evento los adultos mayores con su grupo Flor de Primavera.

La tarima principal estuvo presidida por el gobernador de Santander, Richard Aguilar; la alcaldesa de San Andrés, Luz Amparo Ortiz Rojas; la directora de la Corporación Autónoma de Santander (CAS), Flor María Rangel, así como autoridades de Policía y el Concejo del Municipio.

“Estamos realmente agradecidos con el gobernador Richard Aguilar Villa porque hizo un viaje hasta San Andrés al volante, y eso tiene mucho significado para nosotros, por lo que representa esta vía (Curos - Málaga) por la que hemos luchado durante tantos años para que se pavimente, sabemos que está gestionando y jalonando ante el Gobierno Nacional para que se pavimente”, dijo la alcaldesa.

La primera autoridad del municipio, que fue fundado por Fray José de la Casas el 3 de noviembre de 1757, pidió ayuda especialmente para mejorar las vías a laguna de Ortices y a Cepitá. También solicitó la construcción de una cancha sintética de microfútbol, la red de acueducto y alcantarillado, la sala de urgencias del Hospital, mejoramiento de colegios y salas de informática, entre otros.

Gobernador anunció \$5.000 millones para educación, salud y vivienda de San Andrés

SAN ANDRÉS. Recursos por cerca 5.000 millones de pesos destinó la Administración Departamental para obras de infraestructura, educación, salud y vivienda en San Andrés, según anunció este sábado el gobernador, Richard Aguilar Villa, durante el octavo consejo comunal ‘De la mano con la gente’ que se realizó en esta jurisdicción.

Las inversiones las dio a conocer el Mandatario seccional ante más de 1.000 personas que asistieron a la jornada participativa que tiene como fin dar conocer las necesidades y problemáticas de su municipio a la Gobernación, con el objetivo de que sean solucionadas.

Educación

De los recursos anunciados por Aguilar Villa, 724 millones de pesos se destinarán para la construcción del auditorio, parte administrativa, plazoleta y cambio de cubierta del colegio Fray José de las Casas Novas.

Para mejorar el acceso a las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), la Gobernación garantizó la conectividad a 9 instituciones de la región, con una inversión de 113 millones de pesos. También dispuso la entrega de 20 computadores, por \$24 millones, y para asegurar la educación de los niños del municipio, la alcaldesa Luz Consuelo Ortiz Rojas y el Gobierno Departamental firmaron un convenio de transporte escolar.

Hospital

Aguilar Villa explicó que ante la obra inconclusa del hospital municipal, el contrato actual será liquidado y en el 2013 se hará otra contratación para terminar el centro de urgencias, al que se la asignaron 250 millones de pesos.

Las vías

Como una muestra de agilidad, la Alcaldesa y el secretario de Infraestructura de Santander, Enrique Bueno Rey, firmaron un convenio para iniciar el proceso de licitación para la construcción del puente sobre la quebrada La Honda, con una inversión de \$926 millones.

Además, se destinaron 500 millones de pesos para el mejoramiento de la vía La Laguna de Ortices - San Andrés, y \$100 millones para el mejoramiento de la vía San Andrés - Cepitá.

Vivienda

Un total de 20 familias de los niveles 1 y 2 del Sisben se beneficiarán con mejoramiento de vivienda. El proyecto se encuentra ejecutado en un 50 por ciento y tiene una inversión de 178 millones de pesos.

Así mismo, la Secretaría del Interior estudiará la posibilidad de apoyar un proyecto de la Organización de Vivienda Popular que busca beneficiar a 238 usuarios.

Producción agropecuaria

Ante la petición de la comunidad de poner en funcionamiento el matadero en San Andrés, la Gobernación, a través de la Secretaría de Agricultura, anunció recursos por 500 millones de pesos. La ejecución dependerá de los resultados del estudio que realiza la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) y el Invima, en cuanto a la salubridad y viabilidad.

El gremio panelero se beneficiará con el apoyo a los 3 trapiches ubicados en el municipio, los cuales estarán incluidos en el trabajo articulado del Invima y la Gobernación para 50 trapiches de Santander, con una inversión de 13 mil millones de pesos.

Otras inversiones

La Administración departamental anunció 20 millones de pesos para la difusión y promoción de las TIC, 8 millones en apoyo a ferias, 38 millones para capacitación y emprendimiento y \$60 millones en apoyo para la actualización catastral.